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会長要件 小野寺伸浩会長

てきそうです。
　現在、新型コロナの影響を受けており、以前のよう
に故人をお送りすることができず、大変残念に思いま
す。落ち着いたら、布施先生の功績に相応しいお別れ
の会が開催されることを切望する次第です。
　布施先生、長い間ロータリーに対する多大なる御貢
献ありがとうございました。残された会員それぞれが、
先生の意思を継いでロータリー活動をより一層活発に
行うことをお約束します。

・特になし

◎4月22日㈭分

　ゴールデンウィークを間近にして、気の早いご家庭
では「こいのぼり」が庭先で気持ちよさそうに泳いで
おります。皆様いかがお過ごしでしょうか。
　日曜日に布施先生に最後のお別れをさせて頂きまし
た。棺の中で穏やかな表情で横たわっている先生を拝
見し、より一層寂しさが募りました。残された者たち
の責務として、新型コロナに負けずロータリー活動を
活発に行いましょう。また、レジェンド会員の皆様に
おかれましては心中をお察しいたしますが、気を強く
持っていただき、より一層長生きされることをご祈念
させて頂きます。
　本日は、予定であれば移動例会でした。また、今月
予定されていた地区大会も中止となりました。大変残
念です。
　メディアで皆さんもご承知かと思いますが、東京
都・大阪府及び周辺の県に緊急事態宣言の再発令も計
画されているようです。新型コロナは一進一退の状態
がしばらく続くと思います。不自由ではありますが、
病気に負けずしっかり対策を打ちつつ日々の生活を
送ってまいりましょぅ。
　連休明けは完全Webでの例会を予定しています。ス
ピーチは佐々木崇会員で、ご本人から快諾を頂いてお
ります。よって、サンシャイン佐沼には誰もおりませ
んので、ご自宅・事務所からご参加いただけるとあり
がたいです。
　連休明けからは県内及び市内の感染状況を考慮しつ
つ、例会の実施方法を都度検討して参ります。
　新型コロナの終息と会員皆様のご健康を祈念します。

・特になし

す。当初 2週間の中止としていましたが、緊急事態宣
言が 5月 5 日まで延長されました。その期間の例会を
どのようにするのかは追ってご連絡いたします。
　今年度も残り 3ヶ月を切りました。当初から新コロ
ナの影響を大きく受けることを認識してのスタートで
したが、これほどとは考えていませんでした。手探り
ではありますが、残りの期間を大切にやれることを
しっかりやるつもりでおりますので、ご協力よろしく
お願いいたします。
　また、新年度への移行作業も始まってきました。
「2021－2022年度地区研修・協議会」は2021年 5 月16
日にオンラインで開催されます。私は次年度について
は参加対象ではなくなり、一抹の寂しさはありますが、
新役員・理事の皆さんのご参加を切にお願い致します。
　それに伴い、新年度に向けて当クラブの組閣も本格
的に始まるかと思います。会員の皆様には、次年度会
長・幹事の依頼に気持ちよく役をお引き受け頂くこと
をお願い致します。
　これは、佐沼ロータリークラブの長く続く良い習慣
と私は理解しています。次年度、活発に活動できるよ
う、皆で力を合わせていきましょう。

・「2021－2022年度地区研修会・協議会」開催の案内
　　日　時　 5月16日㈰　12：30～16：30
　　場　所　オンラインセミナー
　　登録料　3,000円

◎4月15日㈭分

　桜も終わり新緑の季節を迎えつつある今日この頃、
皆様いかがお過ごしでしょうか？
　残念なお知らせです。布施孝之会員が昨日 4月14日
午後ご逝去されました。とても残念です。謹んで布施
孝之会員のご冥福をお祈りいたします。
　会員の皆様にもそれぞれ布施先生の思い出はあるか
と思いますが、私個人の布施先生の思い出を何点か述
べさせて頂きます。
　私は2005－06年度の入会で、両親が教員でしたので
入会当時は知っている方が少ない状態でした。その中
で布施先生は気さくに声をかけて、私の居場所を作っ
てくださいました。大変ありがたかったです。
　また、2007－08年度八谷郁夫パストガバナーの地区
大会では、式典の構成について貴重なアドバイスをく
ださり、式典が成功裏に終了したことは、とても良い
思い出と成りました。布施先生が選曲されオープニン
グに使用したスメタナの「モルダウ」が今でも聞こえ

第2776回例会（Web例会）　2021. 5. 6　№33
　例会のはじめに、Web例会参加会員で黙祷し、 4月
14日に逝去されました故布施孝之会員のご冥福をお祈
りしました。
　 4月は、例会中止のため、会長要件及び幹事報告が
ＦＡＸで送信されましたが、週報にも掲載いたします。

◎4月1日㈭分

　 4月になりました。桜もちらほらと咲き始めました。
仙台は満開だそうです。皆様いかがお過ごしでしょう
か。
　本来であれば、月初めの例会として実施する予定で
したが、宮城県・仙台市の緊急事態宣言が発令され、
その期間内に予定されていた例会及び理事会は中止と
なりました。中止期間は緊急事態宣言と合せて4月11
日までです。但し、緊急事態宣言が延長される場合に
は、それに合せて延長する可能性がありますのでご注
意下さい。
　現在「直近1週間の人口10万人あたりの感染者数」
が全国 1位という不名誉な状況です。昨日 3月31日も
初の200人越えという報道もありました。
　ロータリーの話題に戻りますが、 4月は「母子の健
康月間」です。ユニセフによると、日本では生後4週
間以内に死亡する新生児は1.000人当り0.9人だそうで
す。一方、世界に目を向けると5歳未満で亡くなる子
供の数は、2018年では約530万人、内新生児はその半
分だそうです。

　日本は、少子化や医療技術の発達により亡くなる新
生児は少ないので、分娩の危険性を実感できませんが、
世界に目を向けるとリスクが高いのが実情です。ロー
タリーでは、医療・衛生設備の欠如や栄養不足を改善
するため様々な支援を行っています。
　日本には日本独自の問題があるかと思います。地域
の状況をリサーチするなどし、問題が大きくなる前に
改善できるよう活動していきたいと思います。ご協力
よろしくお願いいたします。
　コロナが落ち着き、緊急事態宣言が解除され、通常
の例会が再開されることを祈念します。

・ 4月のロータリーレート　　 1ドル＝110円

◎4月8日㈭分

　 4月になり穏やかな日が続いております。仙台に続
き登米市も桜が満開となりました。皆様いかがお過ご
しでしょうか？
　本来であれば、異動に伴う歓送迎会や入学・卒業な
どで賑わう時期なのですが、緊急事態宣言が発令され、
飲食業界は時短営業を取られています。苦しい胸の内
お察しいたします。
　当クラブも 4月以降例会を中止しています。加藤亮
会員のフォーラム、本日は菅原文之会員のスピーチと
貴重な機会を失うことにことになり大変残念に思いま
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故布施孝之会員
昭和９年９月26日生
昭和52年４月入会
令和３年４月14日寂

第23代会長　1986～1987年度（昭和61～62年）
謹んでご冥福をお祈り申し上げます

（佐沼ロータリークラブ30年史より抜粋）

は心配されるところです。これは私の考え過ぎかも
知れませが……。
　近年、「人間は何所から来て、何所に行くのか」と
考える哲学者がいます。生命の根源は「海」であると
これまで考えられてきました。ですけれども、海の有
機体から生命が生まれてくるのかということを、アメ
リカやイギリスの学者たちが有機体を使って調べたそ
うですが、今のところ海から生物は生まれてこないと
いう結論に達したようです。ただ、海には魚などいろ
んな生物がいっぱい棲んでいるので矛盾するのではな
いかと思っております。これも新しい興味の持ち方で
調べたいと思います。
　日本語の成り立ちで、日本人の曖昧な、人種の特定
もできないし言語も特定できないということで、これ
までいろんな関係の学者たちが研究した結果、一つの
まとめらしきものが本に載っていました。歴史書に残
る日本文化の特色ということです。「新外来の言語・
宗教・文化を土着のものと融合させて、自分達のもの
とする事に秀いでている」と。地域の権力者が頻繁に
変ったか？近年古墳等の発掘が盛んになり、ユダヤ系
の土偶が出てきたりしているので、もっともっと発掘
が進めば、更に歴史が明らかになるだろうと期待をし
ております。
　コロナの影響による世界経済の盃は、今後どのよう
な形で表面化するのか心配です。
　勉強不足で、はっきりと分からない点など奥歯に物
が挟まったような言い方をお許し下さい。

－紙面の都合上、課題の詳細は割愛させていただき
ました。

　日本人のルーツは、言語学的には日本語は言語学会
の孤児と言われております。ミクロネシア語、ドラ
ヴィダ語、ウルシュメール語、ヘブライ語など色んな
言葉の混り合いで、今だにユダヤ系言語1,200語ぐら
い日本語の中に残っているようです。
　第二次大戦以降は、古墳等の発掘が盛んになりいろ
んな物が出土されております。昔から日本書紀・古事
記に該当しないものは偽書、偽文と言われております
が、古代埋蔵品が多く発見されてきたため、偽書、偽
文とされていた古史・古文が再認識されるようになっ
てきました。そういったことから日本人が感染しにく
いということは語弊があると思います。
　しかし、もしかしたら黄色人種は意外とコロナにか
かりにくいのかなとも思っております。言語学的に
言っても日本人は、南洋系、北方系、大陸系、半島系
の民族が入って来ております。つまり、多民族国家で
す。主流は黄色人種系です。日本人のほとんどに蒙古
斑があります。白色人種ではありません。最近、人種
差別的傾向があります。戦争にしても白人間の戦争地
区はありません。これに関してWAＳＰ（ホワイト・
アングロ・サクソ・ピューリタン）があります。新し
いアメリカのエリート集団のことです。メイフラワー
号に乗ってイギリスからアメリカに来たキリスト教の
一派で、現代アメリカの上流階級の主流を形成した人
達という考え方をしております。
　世界人口が約77億人となり地球上の生存許容量人
数は40億人分くらいしかないということで、人口増
加が世界の社会問題化してさわがれております。そ
んな中で、コロナ感染によって、アメリカ、ブラジ
ル、ドイツ、インド等、特定の国の死亡率が高いの

◎5月6日㈭

・本日の出席率　100％

　ゴールデンウィークも終わり新緑の季節となりまし
た。皆様いかがお過ごしでしょうか？
　 4月は新型コロナウィルスまん延防止のため、全て
の例会が中止となりました。 5月からは状況を考慮し
つつ当面はWebのみの例会で再開させて頂きます。首
都圏や宮城県の状況を詳細に確認しながら徐々にサン
シャイン佐沼での通常例会に移行できれば幸いと考え
ております。
　 5月は青少年奉仕月間です。今年度は野球大会のみ
実施できました。事故もなく終わることができ大畑好
司青少年奉仕委員長はじめ委員会の皆さんには感謝し
ております。因に、春の選抜高校野球大会に宮城から
2校選抜されました。仙台育英と柴田高校の 2校です
が、選手に登米市出身の方も複数名いたようです。今
後、春夏の甲子園で当クラブ主催の野球大会で活躍し
た選手が出場し且つ活躍してもらえれば実施した甲斐
があります。期待したいと思います。
　また、令和 3年春の叙勲で当クラブ飯塚仁哉会員の
奥様敬子さんが宮城県では1名、長年の在宅福祉等奉
仕者としての活動が認められて、緑綬勲章を受章され
ました。クラブ会員は奉仕活動を日々行っている訳で
すが、奥様やご家族でも奉仕活動を陰ながら行ってい
る方もいらっしゃると思います。皆さんの励みになる
かと存じます。今回の受章おめでとうございました。

・伊丹有明ＲＣより、会報が届く
・「ザ・ロータリアン」誌が届く
・ 5月のロータリーレート　　 1ドル＝109円

　「爺放談」　　　　　　　　　　　佐々木崇会員
　皆様もご存知の通り、小野寺年度もあと数ヶ月とな
り年度末もおしせまって参りました。今年度はコロナ
に振り回され色んな面で制約があって、会長ならず皆
様も大変だったことと思います。対外的にはコロナ問
題が社会問題となり、内部的には鈴木彦太会員が病気
のため退会、布施孝之会員が死去のため退会というこ
とで、当クラブの精神的支柱とも言うべきの御両人を
失う大打撃があり、巡り合わせとは言え小野寺会長の
御苦労は察するにあまりあるものと考えます。
　お喜びごともありました。飯塚仁哉会員の奥様が長

い間のボランティア活動に対する受章ということで春
の褒章に該当されました。大変おめでとうございます。
　本日のスピーチにメディアの話題になっております
コロナ関連を取り上げてみました。
　コロナは飛沫感染（空気感染・バイオエアゾール）
しますが、こんなに短期間にまん延するとは考えられ
ませんでした。
　私事ですが、私の身内の墓所が京都にあり、年に 1
～ 2 回大阪空港から京都に行っております。 1 年位
前から大阪・京都で異様な黒マスクの団体を見ました。
後から聞きますと中国からの観光客らしいですが、そ
の黒マスク集団にあったのが2019年頃でした。
　その後、武漢発とされるコロナが蔓延し、社会問題
化し、各国の経済も圧迫する大問題となりました。中
世のペストという程のことではないでしょうが、一向
に鎮静の兆しが見えないので、連休に関しても皆様は
窮屈な日々を過ごされたのではないかと思っておりま
す。
　感染者は、インド、ブラジル、アメリカが多く、 3
月末で 1 億 5 千万人程になっております。アメリカ
はそのうちの10％位です。
　コロナに関しては、TVで大活躍の岡田教授（白鴎
大）の「転移するウイルス」2005年頃、米国の作家、
ダン・ブラウンの「人種を特定したウイルスの創造」
2015年があります。この著書の要点は、現代医学では
治療不能、生殖不能に結びつくウイルスに発展する可
能性を意味するものだそうです。この 2点に大きく焦
点があるようです。
　コロナへの各国の対応としては、中国、ロシアは
2020年頃にはもうワクチン対応を考えており、スプー
トニクⅣ、Ⅴを開発し一部接種したとも伝えられてお
ります。
　ヨーロッパでも大分コロナがはびこっているようで
す。過去の疫病で有名なのは、中世ヨーロッパのペス
トです。媒介因子はダニ・シラミ・ノミ等の生物で、
特徴は感染から発病までが短期間で、死亡率が98%以
上、治療薬が無く消毒等で鎮静化をはかりました。大
量死については、次に戦争があります。第一次、第二
次戦争の死者は当時の世界人口の 4～ 5 %らしいです。
　ダン・ブラウンは、コロナが人種を特定した攻撃力
を持っていると言っております。これは何を意味して
いるか定かではありません。ペストの場合は人種を問
わずヨーロッパ中に蔓延しました。一部は中国に入っ
て日本にも入ってきたらしい記録があるようですが、
これは比較的ヨーロッパだけで限定的でした。
　コロナに関しては日本人は感染者が少ないと言われ
ております。もし仮に人種特定攻撃のウイルスであれ
ば、日本人は対象に当たらないかということを考えて
しまいます。
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今週のスピーチ
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